Massaguericaturas

EL MAYOR DE BEJUCAL



iMiren al hombre! Está que parece que va a reventar de

El Centenario del Primer Tren (que fué entre San Cristóbal de La Habana y la ciudad de los Marqueses de San Felipe y Santiago) se celebra hoy con gran pompa. Los Ferrocarriles Unidos, hoy propietarios de esa veteranísima línea están de fiesta, y Bejucal, la centenaria, también. Hoy por la mañana ale un tren de la Terminal para hacer el mismo recorrido que de le Paradero Garcini, se develará una placa conmemorativa. Luego u nacto de oratoria, con su con bida "buffet" y chupinazos. Con la señorita Habana y ses dos da nas saldrá la comitiva que se compondrá de los altos ejes los ferrocarriles con Mr. Simpson a la cabeza, las autoridad la comeras, los delegados de las Fiestas de la ario, Diplomáticos, prensa y amigos.

Y el sonriente alcalde señor José nos recibirá (el fotógrafo es delegado y vá ¿cómo no estación bejucaleña con la Señorita Bejucal y sus dos na damas. Después el develamiento, como se dice ahora de un lisco en la estación, discurso del Alcalde, recepción, entrega de llaves en el Consistorio, discurso del doctor Perez ubillas (¡dedícale un parrafo a la rubita de la fila cuatro, ¡Pepe!), y... ¡que siga el

No se cabrá en Bejucal hoy, asegura el historiador Llomtart, al nuestro, Don Emilio Roig de Leuchsenring, que ha trabajado mucho para obtener el éxito de los festejos.